
 HP ProDesk 600 G1 SFF ZukunftsfragenErledigt

Beitrag von „ralf.“ vom 14. September 2019, 10:51

Ich finde den relativ teuer für ein Haswell-PC. Gegenüber dem Phenom bringt der nur wenig
mehr Leistung. Und so richtig klein ist der ja auch nicht.
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